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«In tre anni porteremo la
banda larga dappertutto e for-
niremo un servizio all’altezza
dellenecessitàdellefamigliee
delleimprese».L’assessorere-
gionale, Lodovico Sonego (nel-
la foto) assicura agli imprendi-
tori presenti nella Zona indu-
striale udinese (Ziu) e all’uten-
za della zona montana l’impe-
gnodellaRegionearisolvereil
problema. «Per dare un servi-
zio universale servirà una for-
te cablatura in fibre, nel frat-
tempo porteremo il servizio
con tecniche satellitare nelle
aree più disagiate. Proprio in
questigiorni–fanotarel’asses-
sore – è partito il bando digara
predisposto da Mercurio Spa

perlabandalargainben75co-
muni della montagna».

Al progetto della Regione
plaude il presidente di Friuli
innovazione e rettore dell’uni-
versità friulana, Furio Hon-
sell: «Le alternative all’Adsl
nonmancano,laconfermaarri-
va dal sistema messo a punto
dal Parco scientifico che per-

mette nell’ultimo miglio di ge-
stireilcollegamentosenzaban-
dalarga,malaRegionefabene
a realizzare nei 219 comuni la
dorsale in banda larga in fibra
ottica».Ilrettore,però,concor-
daancheconleaziendechela-
mentanodisagi.«Lamancanza
di connettività – sottolinea –
per gli insediamenti economi-

ci è un’opportunità in meno».
Didiversoavvisoilconsiglie-

re regionale e vice presidente
delConsiglioregionale,Rober-
to Asquini (Fi) convinto che
«parlare oggi di fibre ottiche e
cablatura è riduttivo». Secon-
do Asquini, infatti, «la cablatu-
ra può avere un senso solo nel-
le zone altamente industrializ-
zate».

«Conunbuonwi-fisipuòrag-
giungere una potenza maggio-
re all’Asdl, solo se ci si trova
conmigliaiadiutentisicorreil
rischio di non coprire» insiste
Asquini,convintocheilproget-
to Mercurio richiederà «costi
altissimi per portare la banda
larga nelle realtà più piccole».

La Regione: in 3 anni la banda larga ovunque
Ma Asquini (Fi) attacca: è una scelta riduttiva, troppi soldi buttati via

Il rettore Honsell:
un buon progetto
le fibre ottiche servono


